
Unidad de emergencias en Hospital de Quillota al borde del colapso
tras nueva ola de contagios COVID-19

Con preocupación fue recibida la información sobre la determinación de no convertir camas
de hospital en camas UCI al interior del Hospital San Martín de Quillota.

Ana Solís, Presidenta de la FENATS Quillota, dijo que “nosotros no damos abasto, más en
este tiempo que se está generando un aumento de consultas en la unidad de emergencias
del Hospital San Martín”.

Anuncio Patrocinado

La dirigente agregó que “no se va  hacer la conversión de camas en UCI por el tema del
hospital Biprovincial. Se van a convertir camas del hospital Gustavo Fricke y del hospital de
Quilpué, pero Quillota este año no va a hacer conversión de camas, lo que es preocupante”.

La presidenta de la FENATS Quillota, señaló que esta situación en gran parte se debe a una
falsa expectativa creada posterior a la inauguración del hospital Biprovincial “se generó una
alta expectativa con el aumento de camas, pero el hospital tiene algunos problemas que se
deben resolver para la seguridad de los pacientes. Yo creo que está mal porque dicen un
aumento de camas pero el problema es que no nos podemos cambiar ahora”.
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Esta situación ha generado que pacientes del hospital San Martín fueran derivados a Viña
de Mar y Quilpué, lo que ha generado un aumento de la demanda en la red. También como
medida de solución se ha habilitado 10 camas en el hospital modular de Limache, “pero aún
así es poco” dijo la dirigente gremial.

Otro factor que ha generado un exceso de carga laboral entre los trabajadores de la salud es
que “el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota también cortó los contratos COVID-19 que
debieron haber durado hasta septiembre, por acuerdo logramos que llegaran hasta
diciembre, pero el 31 de ese mes se acabó esta ayuda, acá (HSM de Quillota) eran como 80
personas”.  Sentenció Ana Solís.

www.tuopinas.cl se contactó con comunicaciones del Hospital San Martín de Quillota
quienes señalaron que estarán evaluando la situación.
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y tú, ¿qué opinas?
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